
Ratherr Dr. Lenke berichtet, dass es beim letzten Streetfood-Festival ausschließlich Einweggeschirr aus 
Plastik gab. Auf dem gesamten Gelände fand keine Mülltrennung statt. Überall waren nur blaue Säcke 
vorhanden, die dann in einen großen Container entsorgt wurden. Er bittet die Stadtverwaltung hier 
umweltbewusster zu handeln und auch Vorgaben gegenüber dem Veranstalter zu machen. 


